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COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

III Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

L'anno duemilaventuno il giorno 22 del mese di aprile è stata regolarmente convocata, alle ore 12:15 in

prima convocazione e alle ore 12:30 in seconda convocazione, la Ili Commissione Consiliare Permanente di

Studio e di Consultazione, per discutere sul seguente ordine del giorno:

1. Proposte di modifica del Regolamento per il funzionamento del Consiglio Comunale e delle

Commissioni consiliari permanenti di studio e consultazione

2. Regolamento per l'istituzione e la disciplina del canone di concessione per l'occupazione

delle aree è deoli spazi appartenenti al demanio o al patrimonio indisponibile, destinati a mercati realizzati

anche in strutture attrezzate, legge 160/2019

3. Modifica art. 17 dei regolamento per il funzionamento del consiglio comunale e delle

commissioni consiliari permanenti di studio e consultazione approvato dai consiglio comunale con

provvedimento n. 8 del 24.04.2018 e modificato con delibera di C.C. n. 2 del 10.01.2019

Sono presenti:

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Abbate Giuseppe Presidente 12:30 13:20

2. Benenati Gianfranco Vicepresidente 12:30 13:20

3. Bongiovanni David Consigliere 12:40 13:20

4. Calderone Tommaso A. Consigliere ASSENTE

5. Marni Antonio Dario Consigliere 12:30 13:20

6. Molino Cesare Consigliere ASSENTE

7. Recupero Agostina Consigliere 12:30 13:20

8, Scolaro Melangela Consigliere ASSENTE

Presidente: Benenati Gianfranco

Segretario: Antonio Dario Marni

Alle ore 12:30 il Presidente, rilevata la presenza del numero legale da avvio alla seduta.

Si da atto della presenza del Consigliere Francesco Perdichizzi in sostituzione del Consigliere Abbate giusta



delega che si deposita agli atti.

La Commissione passa alla trattazione del secondo punto all'ordine del giorno.

Alle ore 12:40 accede in Commissione il Consigliere David BongiovannI.

Si da atto della presenza in Commissione del dirigente del settore, Ing. Santoro e del funzionario

responsabile del SUAP Carmelo Rucci per per approfondire le questioni emerse sul regolamento di cui

all'ordine del giorno.

I presenti evidenziano come la tariffa sia determinata dalla Giunta municipale nei massimi stabiliti dalla

legge 160/2019. Attualmente il canone a metro quadro giornaliero è di 400 lire, circa 20 centesimi, e,

secondo le tariffe nazionali può essere aumentato sino a 1,20 euro. Sarà cura dell'Amministrazione

valutare eventuali adeguamenti.

I presenti informano altresì delle persistenti problematiche in merito alla riscossione del canone e si

discute in merito ad eventuali soluzioni alla problematica.

Si chiedono informazioni sulle modalità applicative delle sanzioni di cui all'art. 14 e si discute in merito alla

sospensione delle stesse nel periodo di emergenza.

Alle ore 13:10 la Commissione, ritenendo di non dover più chiedere ulteriormente informazioni al

funzionari. Il libera ringraziandoli per li prezioso contributo.

II Presidente, posta l'urgenza di esitare il punto inserito all'ordine de! giorno del prossimo Consiglio, pone

in votazione il punto. La Commissione esita positivamente il punto, con II voto favorevole dei consiglieri

Benenati, Recupero e Perdichizzi e l'astensione dei consiglieri BongiovannI e Mamì.

Alle ore l/:20 la Commissione viene sciolta e aggiornata alla prossima seduta utile.
)egretarìo j  {J Presidente r\ •


